



## ● PROGRESIVA POLÍTICA DE INDUSTRIALIZACIÓN

# Resaltan la generación local de empleo privado

La ministra Mariel Gabur valoró las obras que lleva adelante el Gobierno provincial en todos los parques industriales de la provincia. Firme apoyo al emprendedurismo de Capital e Interior.

**L**a ministra de Industria, Mariel Gabur, ponderó en la víspera el crecimiento de empleo en la provincia y las obras que se están por inaugurar durante los próximos meses en la provincia.

"Corrientes está primera en la región en el crecimiento de empleo privado", dijo la funcionaria quien señaló que "esta situación es como resultado de todas las políticas que se fueron generando y que fueron generando oportunidades para el crecimiento en general".

La ministra ejemplificó que "en la localidad de Esquina, hay 400 empleados dentro de la industria, propiamente dicho, registrados, pero detrás de esa industria hay un movimiento económico en general y generador de empleo que triplica esa cantidad de empleados o cuadruplica esa cantidad de empleados".

En cuanto a la situación del país, Gabur señaló que ahora, la realidad económica de Argentina es otra, así que hay que adaptarse. "De

a poquito se está moviendo todo, esperemos que esto siga en ese sentido, vemos que las inversiones están llegando a nuestra provincia, siguen llegando con el mismo ritmo o mejor del que estábamos, y eso es bueno para Corrientes y para los correntinos, el gobernador Gustavo Valdés obviamente va tomando las decisiones para acompañar este crecimiento industrial y para que esta situación no se demore. Eso implica las grandes inversiones que estamos haciendo en todos nuestros parques industriales justamente para darle la infraestructura necesaria a estas industrias que buscan instalarse y también acompañar a aquellas que no están en los parques industriales".

En este plano, funcionaria agregó: "Estamos constantemente gestionando para proteger a nuestra industria. Nosotros sabemos que nuestras industrias son el motor de la región. Hay obras que están ya terminadas y todavía no se están inaugurando, pero todo tie-



ne que ver con parques industriales que han avanzado muchísimo en estos últimos años y son el producto de una inversión que viene haciendo el gobierno provincial durante varios años".

### SIN PAUSA

Vale recordar que Gabur la semana pasada retomó una recorrida por localidades del sur correntino

junto a funcionarios de su cartera, con el objetivo de tomar contacto con empresas, emprendedores y referentes locales y garantizar el respaldo del Gobierno provincial al desarrollo económico y la generación de empleo genuino en todo el territorio.

Luego de haber visitado Bella Vista, el fin de semana fue el turno de Curuzú Cuatía, adonde concurrió en representación del go-



bernador Gustavo Valdés para acompañar al intendente José Irigoyen en la inauguración del corsódromo de la localidad. En la oportunidad, la ministra constató el avance de los trabajos que se realizan en el futuro parque industrial de Curuzú, junto a Alejandro Minigozi, director de Industria.

Luego fue el turno de arribar a Goya. Allí, Gabur y el intendente Mariano

Hormaechea visitaron industrias locales que impulsan el crecimiento económico, incluyendo marcas adheridas al sello Hecho en Corrientes, tales como Gou, StandFIT, cervecera Sativa y Valmac.

"Juntos, proyectaron obras para el parque industrial de la localidad, así como también la puesta a disposición de las herramientas que ofrece el Estado provincial para el desa-

## ● ESCÁNDALO BITCOIN

# El PRO se despegó del pedido de juicio político

Al segundo día del escándalo por la promoción presidencial de una criptomoneda y todas las consecuencias que el hecho tuvo, el principal aliado de La Libertad Avanza, el Pro, se pronunció a través de un comunicado. Y no lo hizo para defender al Gobierno, sino para expresar su preocupación y pedir una explicación profunda y las explicaciones pertinentes.

"Desde el PRO expresamos nuestra

preocupación por los hechos que sucedieron en las últimas horas y que afectaron a la confianza en nuestro país. Lo que pasó es grave. No solo por el impacto económico en quienes creyeron en esta inversión, sino también por la credibilidad del país y la responsabilidad del entorno que rodea a la figura presidencial", expresó el partido amarillo a través de un comunicado.

Para el partido que preside Mauricio

Macri resulta "fundamental que se investigue a fondo cómo pudo suceder esto y que se esclarezcan todas las dudas". Agregan que "el Gobierno anunció una investigación profunda, lo cual es un paso necesario, pero esperamos que este proceso sea riguroso y transparente, que responda todas las preguntas que hoy se hacen los argentinos y que se asuman las responsabilidades políticas que correspondan".

"Y en esto queremos ser claros: de-

nunciamos la utilización oportunista de esta situación por parte del kirchnerismo, que no tiene ninguna credibilidad para dar lecciones de moral y transparencia", remarcaron desde el Pro. Asimismo aclararon no estar a favor de un juicio político en esta instancia. Y cerraron: "Argentina no necesita más grietas ni maniobras políticas irresponsables, sino respuestas claras y justicia para quienes fueron afectados".